

Steuergelder für Privatbetriebe, und das in wirtschaftlichen Krisenzeiten?

Sehe ich das richtig: der Fernsehturm wird privat betrieben?
Und dafür sollen wir Steuergelder in Mio.-Höhe geben? Bestimmt nicht !!

Ich habe den Eindruck, dass die Mehrheit der Hochländer den Ausbau des Fernsehturms auch gar nicht will.

Drittens: Liebe Stadt,
baut doch erstmal den Ullersdorfer Platz (wie seit 20 Jahren geplant), nebst Gleisschleife an der Rossendorfer. Wenn Ihr das bis 2030 schafft,
und dann noch die Königsbrücker saniert,
und dann noch die Stauffenbergallee asphaltiert,
dann nehmen wir Euch als Gesprächspartner ernst.

Lahme Stadt, erstmal die Hausaufgaben machen, angefangen von der Besetzung der Bürgermeisterposten "KIndergarten",
und nicht schon wieder teure Luftschlösser planen. Bei der Inflation!!

In einem privaten Haushalt gingen solche Mätzchen im Moment gar nicht.
Werft mal einen Blick auf Eure neue Gas- und bald Stromrechnung. Da müssen wir über ein Fernsehturmprojekt aus Steuergeldern glaube ich gar nicht reden.